

# 夢創造

令和元年12月23日（月）no.29 文責：上田

二十日（金）子ども議会が行われ、熊日新聞の見出しの通り、「村に独創的な提案」がなされました。



## 明日から冬休み 健康に気を付けて

本日、冬休み前集会で、冬休みの生活について子どもたちに諸注意を行いました。明日24日（火）から1月7日（火）の15日間の冬休み、生活リズムを崩すことなく安全に過ごしてほしいと願っています。

家庭向けに配布された『冬休みの生活について』の中には、子どもたちに守ってほしい「学園の決まり」が書かれています。

- ・心のこもった元気な明るいあいさつを進んでしよう。
- ・家の掃除など、手伝いを進んでしよう。
- ・午前10時までは家で学習や読書をしよう。
- ・外出するときは防犯ブザーを必ず携行し、午後5時には家に着いておこう。
- ・外出するときは「行先はどこか」「誰と一緒にか」「いつ帰るか」を家の人に伝えよう。
- ・夜間や校区外への外出は、保護者または保護者に代わる責任のもてる大人と一緒にしよう。
- ・友達の家での外泊はしません。
- ・テレビを見る時間やゲーム機等で遊ぶ時間は、保護者と相談して時間を決めよう。
- ・お金の無駄遣いや貸し借り、物の貸し借りはしません。
- ・携帯電話、パソコンでのインターネットの使い方等について、家族で話し合いルールを決めよう。「うぶやまインターネット利用10カ条」を厳守しよう。

長期休業だからこそ、家庭で考えていただきたいことが述べられています。学年の「冬休みのくらし」と合わせて、ご家庭でご確認ください。特に、ゲームやスマホについては家庭でしか注意できないことです。よろしくお願ひします。

## 令和元年（2019年）から令和2年（2020年）へ

今年も残すところ数日となりました。新たな年、令和2年（2020年）はどんな年になるのでしょうか。

冬休み前集会で、年末、家庭で食される「年越しそば」の話をしました。年越しそばは、「一年の厄を断ち切る、金運アップ、細く長く家族の長寿と繁栄を願う」といった意味があることを紹介しました。現代では「厄」にはあまりこだわらない、気にしないという方も多いかと思います。集会では、その土地その土地の風習に込められた思いがあり、各家庭にも習慣としてなされていることがあることを話しました。我が家では、元日の買い物をひかえるみたいな習慣がありますが、今なら「働き方改革で店が閉まっているからですか」と子ども達に言われそうです。